



MAESTRA

Dra. Belén Díaz Díaz

Profesora Titular de Economía Financiera.
Universidad de Cantabria (UC). España.

Doctora en Ciencias Económicas y Empresariales por la UC (2000). En 1996 recibe una Beca Nacional de Investigación concedida por el Ministerio de Educación y Cultura del Gobierno español para iniciar su carrera investigadora y académica en la UC. Desde 2005 es Profesora Titular de Economía Financiera en la UC.

Ejerce su actividad docente en grado y en posgrado en materias relacionadas con los mercados bursátiles, las finanzas corporativas y la valoración de empresas.

Es profesora del Máster Internacional en Banca y Mercados Financieros (organizado conjuntamente por la UC y el Banco Santander) tanto en su edición en España como en Marruecos; del Máster en Contabilidad Directiva y Control de Gestión (organizado por la Universidad de Oviedo); del Máster Oficial en Dirección de Empresas (MBA) de la UC; del Máster Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo de la UC; y del Máster en Contabilidad y Auditoría de la UC, entre otros.

Ha sido investigadora y/o profesora visitante en Universidades de Estados Unidos, Australia, Inglaterra, Argentina y Chile.

Su actividad investigadora se centra en el campo de las Finanzas Empresariales, habiendo publicado artículos científicos en revistas relevantes de su especialidad tanto nacionales como internacionales (Review of Social Politics; Quarterly Journal of Finance and Accounting, International Journal of Banking, Accounting and Finance; Journal of Economics and Business; Journal of Corporate Ownership & Control; Journal of Management and Governance, entre otras). Asimismo, es autora de libros y ha participado en más de una treintena de Congresos nacionales e internacionales exponiendo los resultados de sus estudios. Su labor investigadora fue reconocida con el "Premio Sanchís Alcover", concedido por la Asociación Científica de Economía y Dirección de Empresas en 2006.

Desde 1996 viene elaborando informes y proyectos de I+D sobre distintas cuestiones financieras y económicas encargados por distintas entidades tanto públicas como privadas.

Ha ocupado los cargos de Vicedecana de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la UC (2004-2006); Coordinadora de Relaciones Internacionales en la Facultad de CC. Económicas y Empresariales de la UC (2002-2006); y Directora de Área de Campus y Desarrollo Social de la UC (2008-2010) dependiente del Vicerrectorado de Campus y Desarrollo Social.